

12.07.2024 | Soziales

## Heiner Garg: Wir danken Irene Johns für ihren unermüdlichen Einsatz

Anlässlich der Verabschiedung der Kinderschutzbund-Vorsitzenden Irene Johns erklärt der sozialpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Über Jahrzehnte hat Irene Johns den Kinderschutz in Schleswig-Holstein geprägt. Heute sagen wir von Herzen Danke für ihre herausragenden Leistungen und ihren unermüdlichen Einsatz für die Jüngsten in unserer Gesellschaft.

Dass Kinderrechte in Schleswig-Holstein seit 2010 in der Landesverfassung verankert sind, verdanken wir vor allem Irene Johns. Dass sie sich damit nicht zufrieden gibt, zeichnet sie aus und ist zugleich typisch für diese ungewöhnlich engagierte Frau.

Über vier Jahrzehnte Kinderschutz in Schleswig-Holstein sind vor allem mit ihrem Namen verbunden. Dabei war sie stets hartnäckig, immer fair und immer im Dialog - stets mit dem Ziel, Fortschritte bei der konkreten Umsetzung der UN-Kinderrechtskonvention zu erzielen.

Vor dieser Lebensleistung haben wir den größten Respekt.“



**Heiner Garg**

Sprecher für Soziales, Gesundheit und Europa

**Kontakt:**

Till H. Lorenz

stv. Pressesprecher

Tel.: 0431 988 1486

[fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de)

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: [fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de), Internet: [www.fdp-fraktion-sh.de](http://www.fdp-fraktion-sh.de)